

Einwohnerrat Liestal
Roman Schmied, Grüne Fraktion

Interpellation

Religionsunterricht in der Primarschule

Im Rotackerschulhaus, und möglicherweise in anderen Primarschulen, wird ökumenisch-christlicher Religionsunterricht während der Blockzeit angeboten. Die Kinder, die daran nicht teilnehmen, müssen während dieser Stunde in der Schule sein, sind aber unbeschäftigt, da keine Alternative zum christlichen Unterricht angeboten wird.

1. Warum werden die Schüler ungleich behandelt? Warum wird nur für einen Teil der Schüler ein Programm organisiert?
2. Warum wird der Religionsunterricht während der Blockzeit angeboten, und nicht ausserhalb, da er nicht obligatorisch ist?
3. Wäre es möglich, wie in Deutschland einen unkonfessionellen Ethikunterricht anzubieten?

Liestal, den 16. Dezember 2014



Roman Schmied